

FROHE WEIHNACHTEN.

Die Trommel



Liebe Alt-Brettheimerinnen und Alt-Brettheimer,

„Fröhliche Weihnachten“ schreibt sich auch in diesem Jahr nicht gar so einfach und „friedliche“ werden es nicht allerorts werden. Ein zweiter Krieg, ich kann es nicht anders nennen, erfüllt uns mit Sorge. Die Welt, in der wir Leben, ist, sie ist es längst, nicht im Gleichgewicht. Fröhlich zu sein und heiter zu bleiben ist nicht einfacher, aber sicherlich wichtiger geworden. „Über die Heiterkeit in schwierigen Zeiten“ ist ein ganz wunderbares Buch von Axel Hacke, Kolumnist des Süddeutsche Zeitung Magazins. „Ein heiterer Mensch zu sein, bedeutet nicht, das Schwere zu ignorieren, sondern es in etwas Leichtes zu verwandeln.“ Nicht ganz leicht, aber eine gute Haltung.

Mit Heiterkeit dürfen wir zurückblicken auf einen großartigen Peter-und-Paul-Sommer mit ebenso großartigen Besucherzahlen. Die Gäste unseres Heimatfestes tragen dazu bei,

die stetig steigenden Kosten zu decken – und es werden leider nicht weniger. Als gemeinnütziger Verein sind wir zwar kein Profit-Unternehmen, aber wir brauchen einen ausgeglichenen Haushalt. Den haben wir und werden ihn bei der kommenden

Hauptversammlung am 8. März 2024

vorstellen. Das soll auch so bleiben. Deswegen wollen und müssen wir den Vorverkauf abermals versuchen deutlich zu stärken. Das hat bereits begonnen mit dem diesjährigen **Weihnachts-Vorverkauf**, der seit 27. November bei der Tourist-Info läuft. Noch könnt ihr euch **bis zum 23.12.** mit den hübschen kleinen Leder- oder Holzwapen zu 20 Euro das Stück eindecken und den ganzen Weihnachtsbaum damit vollhängen. Nachhaltiger als die Plastikkugel ist das kleine Teil allemal. Außerdem macht es sich super als Topping auf jedem Präsent. Gilt bis Samstag: Ab in die Tourist-Info!



Der Dank für Peter-und-Paul 2023 geht an Sie, an euch alle. Ihr wart einmal mehr absolut super! Viele haben wieder zum Gelingen des Festes beigetragen, vor und hinter den Bühnen. Dafür möchte ich im Namen der VAB ganz herzlich danken. In diesen Dank schließe ich ein unseren Mitveranstalter die Stadt Bretten und alle Menschen, die sich gemeinsam mit uns in Behörden und Institutionen wieder einmal mächtig ins Zeug gelegt haben, damit wir feiern konnten. Last but not least: Ohne Sponsoren wäre das nicht auf diese Weise machbar. Danke für dieses Engagement.

Also doch: Frohe Weihnachten. Bleibt heiter. Zuversichtlich. Und gesund. Freuen wir uns auf 200 Jahre „Historische Bürgerwehr der Stadt Bretten“. Hoffen wir gemeinsam auf viel Gutes für das neue Jahr 2024. Davon kann man nie genug haben.

Herzlich grüßt auch im Namen von Sibille Elskamp, Rudolf Hess, Manfred Mößner, Jürgen Bischoff und Bernd Kirchgäßner Ihr und euer Thomas Lindemann



Fotos: Thomas Rebel

VAB Marketing: Jürgen Bischoff, Volker Duscha, Annette Franck,
Gerhard Franck, Michael Fritz (fz), Marcus Junker, Bernd Kirchgäßner,
Thomas Lindemann, Stefan Oehler, Thomas Rebel
E-Mail: vab_marketing@alt-brettheim.de



PETER-UND-PAUL-FEST

VEREINIGUNG ALT-BRETTHEIM E.V.

Vereinigung Alt-Brettheim e.V.
Postfach 1628, 75006 Bretten
www.alt-brettheim.de



Eintrag im
Bundesweiten Verzeichnis

Peter-und-Paul-Fest
Bretten